

Anwesenheitsliste:

FSR Mitglieder	Peter Orleth	X	Natalie Peterek	X	Magdalena Gebhard	e
	Mirjam Junk	e	Hannah Sophie Oehl	X	Anton Packeiser	e
	Christina März	e	Michelle Mehner	X	Louisa Gießler	X
	Markus Schulz	X	Lucas Schopphoven	X	Julia Haelke	X
	Julius Kurth	X				
FSR Mitarbeiter_ innen						
Gäste	Sophie Wenzlaff		Prof. Zwanzger		Arno Arpaci	
	Jonas Peters		Mathilda Schlosser			

A. Begrüßung

B. Organisatorisches:

I. Protokollführung:

Louisa Gießler

II. Sitzungsleitung:

Peter Orleth

III. Beschlussfähigkeit

9 von 13 gewählten Mitgliedern -> beschlussfähig

9 von 13 mit Mitarbeiter_innen

IV. TO

Änderungen:

Antrag auf Einschiebung des TO – Punktes C -III

‘Besuch FSR-Kommunikation - Referenten’

Verabschiedung: - einstimmig angenommen

V. Protokolle

Verabschieden des Protokolls vom 27.10.2016 / 3.11.2016

Vertagt auf die nächste Sitzung

C. Info-Rundlauf

I. Besuch Prof Zwanzger

Öffnungszeiten der Bib – geplant die Öffnungszeiten am Sonntag zu verändern

- Diese werden in der ersten Hälfte der Hausarbeitszeit kaum genutzt
- Examenskandidat_innen haben in der Hochphase der Vorbereitung keine Sonntagsöffnungszeiten
- → Neuaufteilung der Sonntagsöffnungszeiten

Lehrbericht

- Stellungnahme der Studierenden fehlt
- Versäumnis des alten FSR
- Stellungnahme des neuen FSR ist notwendig
- Schauen nach dem Lehrbericht – Peter kümmert sich um die Stellungnahme

Causa Rauscher

- Kritik am Vorgehen des FSR mit folgender Erklärung

II. Besuch Arno Arpaci - LEO

- Finanzierung

→ Geld kommt aus verschiedenen Quellen – Drittmittel des Bundes, Sondermittel Land

Sachsen

- Aktuelle Probleme im System – Druck auf Land und Uni aufbauen
- Tutoriumsmittel sollen früher kommen, STiL – Soll tatsächlich dann für Entwicklung genutzt werden
- SMDK – können Geld geben, Kommunikation mit der Fakultätsleitung/Dekanat
- Lehrstuhl Welter arbeitet dem FSR zu / Zusammenarbeit
- Höherer Eindruck, wenn es direkt aus der Studierendenschaft kommt / Notwendigkeit wird deutlich
- Vorschlag, dass Ansprechpartner_innen sich treffen
- Brauchen mehr Korrekturmittel / Drittmittel und Stellen für Organisation

- Diskussion über Struktur und Organisation für LEO
 - Prof Pölzig wäre dann ab April 2017 neue Ansprechpartnerin
 - Sekretärin hat einen kleinen Stellenanteil mehr, aber entspricht nicht dem Mehraufwand
 - Aufstockung oder Entlastung
 - Treffen Ende nächster Woche
- ➔ Ansprechpartner für LEO – Hannah, Peter und Markus
- ➔ Markus als direkten Ansprechpartner //

Problematiken überlegen:

- Bib
- Englischkurs

III. Referent für FSR Kommunikation

- Jonas Peters
- - Frage nach wichtigen Thematiken
- - Frage nach und Vorstellung unserer Projekte
- - Austausch über StuRa, uA Außenwahrnehmung
- 7.12 FSR- Vernetzungstreffen
 - wer von uns geht hin?
 - Vorschlag gemeinsame Partys / Veranstaltungen
-

- Michelle verlässt die Sitzung / nur noch 8 Mitglieder anwesend

D. Wahlen

- Bewerbung Mitarbeiter_in Sophie Wenzlaff

Abstimmung: Ja/Nein/Enthaltung

8/0/0

- einstimmig angenommen

E. Projekte

II. Weihnachtsvorlesung

- Termin und Ort finden: Kirche/Jahn-Allee

- Welche Profs? Wer fragt an?
- Wer kann sich um den Einkauf kümmern?
- Ablauf/Organisationsplan erstellen
 - Keine Antwort auf die Mail bisher
 - Bei Kirche fällt (kleine) Betriebsgebühr an

→ Bleibt einfach in der TO erhalten

III. Weihnachtsparty

- Termin und Ort: 08.12. im Spizz Leipzig
- Prof als DJ? Boemke fällt als DJ aus
- Schneider wird angefragt
- Sekt für 1,50 den Abend
- Angebot vom Spizz vorhanden

F. Hochschulpolitik

→ Berichte aus Gremien, sofern diese seit der letzten FSR Sitzung getagt haben:

I. StuRa-Plenum

- Lukas Einwand: Entsandter habe gefehlt und wurde nicht dem FSR gemeldet

→ nächstes Mal bessere Absprache

- Thema: Konzept fürs Campusfest

II. Fakultätsrat:

III. StuKo

IV. Kürzungen

G. Internes

I. Causa Rauscher

→ Weiteres Verfahren / Beschlussfassung?

➔ Antrag auf Schließung der Rednerliste

- Keine Notwendigkeit einer Beschlussfassung

H. Finanzen

I. Aktuelles

-Beschlussjournal (in Arbeit)

- Abrechnungen für Mentor_innenprogramm

II. Jahresabschluss

III. Umlaufbeschlüsse

IV. Finanzanträge

I. Termine und Sonstiges

- I. Nächste Sitzung am:
24.11.2016